



株式会社イズラシと沼津市が パートナーシップ協定を締結します!

要 旨

静岡県社会人バスケットボール連盟の男子1部に加盟しているバスケットボール部を有し、地域スポーツ振興に積極的に取り組んでいる株式会社イズラシと沼津市は、連携して本市のスポーツを活かしたまちづくり・ひとづくりを推進するため、パートナーシップ協定締結式を行います。

概 要

■協定名

株式会社イズラシと沼津市とのパートナーシップ協定

■締結式

○日時 令和7年12月8日(月) 16時~

○場所 沼津市役所4階 特別応接室

○出席予定者

【株式会社イズラシ】 代表取締役 堤 親朗 様

執行役員 山田 信博 様

係長 河上 公洋 様

※他、バスケットボール部の選手三名が出席予定

【沼津市】

市長 賴重 秀一

産業振興部長 岡田 卓治



■協定の主な内容

- ・スポーツの振興
- ・子どもたちの健全育成
- ・スポーツを通じたにぎわいの創出・経済活性化
- ・シティプロモーション及びシビックプライドの醸成 など

お問い合わせ先

沼津市役所 産業振興部 ウィズスポーツ課 スポーツ交流係
直通:055-934-4843
メール:sports@city.numazu.lg.jp

